

Sozialpraktikum Irland

Mein Name ist Amelie Schlütz und ich gehe in die Klasse 10c.

Das Sozialpraktikum habe ich vom 22.01. bis zum 02.02.2024 in Glenbrien in Irland im „Lawson House Nursing Home“ absolviert.

Den Platz in Irland habe ich durch entfernte Verwandte gefunden, bei denen ich dann auch in den zwei Wochen gewohnt habe.

Um den sozialen Bereich in all seinen Facetten erleben zu können, habe ich in einem Pflegeheim in Knockrathkyle, Glenbrien im County Wexford gearbeitet, wo ich als Activity Coordinator ausgeholfen und den Beruf als solchen kennengelernt habe.

Zu meinen Aufgaben gehörte unter anderem, Spiele wie z.B. Bingo mit den Bewohnern zu spielen, sie zum Mittagessen in den Speisesaal zu begleiten oder sie in ihrem Rollstuhl von einer Aktivität zur nächsten zu bringen.

Zudem habe ich ihnen Gesellschaft geleistet, mich unterhalten und auch einmal Fingernägel gefeilt oder sogar mit einem älteren Mann getanzt.

Die Zeit ging sehr schnell rum, ich habe viele nette Leute kennengelernt und habe neue Erfahrungen gemacht, besonders im Umgang mit pflegebedürftigen Menschen und Demenzkranken.

Mit der Sprache bin ich sehr gut klargekommen. Ich hatte fast nie Probleme damit, andere zu verstehen und habe mich auch selbst immer verstanden gefühlt, in jeglicher Hinsicht.

Meine Aufgaben im Pflegeheim haben mich nie überfordert, auch wenn der Zustand einer verwirrten, älteren Person sehr ungewohnt und dieser oftmals auch schwer anzusehen war.

Trotzdem habe ich die Zeit in Irland sehr genossen und sie neben dem Praktikum genutzt, um das Land näher kennenzulernen und unvergessliche Erinnerungen zu sammeln.

